

# *Le président argentin met en avant l'importance du développement énergétique*

---



La Havane, 31 janvier, (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernández, a mis en avant ce lundi l'importance pour son pays du développement du secteur énergétique du pays lorsqu'il a visité la centrale thermique Ensenada Barragán dans la province de Buenos Aires.

Le président a souligné que l'expansion de cette installation et d'autres travaux promus par son gouvernement sont particulièrement pertinents dans le contexte actuel, marqué par le conflit en Ukraine.

"Rien que l'année dernière, nous avons dû payer cinq milliards de dollars de plus en énergie importée pour ne pas arrêter le cycle de production.

D'autre part, il a souligné que l'Argentine a une grande opportunité pour se développer, répondre à ses besoins, exporter et garantir un avenir plus égalitaire à ses citoyens.

Il a également rappelé que le pays dispose du deuxième plus grand réservoir de gaz non conventionnel au monde dans le champ de Vaca Muerta, ce qui lui permettra d'approvisionner sa population et d'autres régions du monde.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312253-le-president-argentin-met-en-avant-limportance-du-developpement-energetique>



**Radio Habana Cuba**